



環境の森センター・きづがわ建設に向けて

～“環境の森センター・きづがわ”は、皆さんの日常生活に欠くことのできない施設です～

市では、打越台環境センター（精華町）に代わる新たなごみ焼却施設として“環境の森センター・きづがわ”（鹿背山地内）の建設に取り組んでいます。

平成28年5月に着手した建設工事では、これまでごみピットの掘削や建物の基礎工事などの建設現場での作業が

主なものでしたが、工事の進捗に合わせて、建物内に設置するごみ処理設備などの工場製作にも順次取りかかっています。

今月は、平成29年1月の建設工事の様子をお伝えします。

ごみピット側壁と炉室・機械室の設備基礎の型枠工事・コンクリート打設をおこないました

12月には、ごみピット側壁の整備が建物の地下1階部分にあたる部分まで進みました。1月からは、側壁を地上面まで積み上げるための型枠工事と、コンクリートの打設に取り組みました。1月の中旬には、作業用足場が地上面の高さまで組み上がり、下旬に側壁のコンクリートの打設をおこないました。

他の工区の取り組みとしては、炉室・機械室に、タービン発電機などの設備を配置する部分の基礎工事をおこないました。

また、工場製作では、施設内に設置する燃料貯留槽の工場検査に立会い、気密性などの検査項目が基準を充たしていることを確認しました。

ごみピット側壁の作業用足場の様子



ごみピット側壁のコンクリート打設の様子



炉室・機械室の基礎工事の様子



燃料貯留槽の工場検査立会の様子



“環境の森センター・きづがわ”的早期稼働に向けて、地元の皆さんをはじめ、市民の皆さん、一人ひとりのご理解とご協力をよろしくお願いします。